
  

パッソに入って初めての受験で緊張しました。手も少し震えるほどでした

が、自分のベストの力は出せたと思うので良かったです。(K.H) 

障害があっても自分らしく生きる事がとても大切
だということが分かりました。一つ一つの言葉がと
ても自分の心に響きました。(K.H) 

現在でも眠れない事が有るにもかかわらず、病気と

向き合いつつ、やりがいを持って仕事に取り組んで

いる事を知り、自分も病気に負けずに頑張ろうと思

いました。(S.S) 

話をきいて 1日 1日を大切に生きていこうと思いま

した。(H.M) 

 

 

福祉の森見学 

表計算 3 級を受けました。思っていたよりも問題が易しく、開始 15 分で

一通り出来ました。残りの 15 分で表の体裁や見直しをじっくりやってい

たら、終了間際にミスに気づいて直せたのでホッとしました。(M.T) 

節分の様々な豆知識を知りました。豆だけに。(K.Y) 

節分の豆知識をたくさん知ることができました。僕

の家庭では毎年恵方巻きを食べるので、どのような

種類があるのか楽しみです。(K.H) 

ふわふわの生地に包んだチョコスイーツとジュー

スを頂きました。中のクリームが美味しかったで

す。(T.W) 

チョコケーキとジュースを頂きながら、楽しいひと

時を過ごせてよかったです。(M.T) 

場所が変わると人の集まり方も違うなと思いまし

た。作ったものが人の手に渡るのは嬉しく、緊張す

るものだと知りました。(I.G) 
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障がい者就職合同面接会 

自分たちで作った商品が実際に売れることによっ

て、大きな喜びが生まれるものだと改めて実感しま

した。(K.H) 

前回は見学でしたが、今回は初めて合同面接会を受ける側になりました。私は、

受かる受からないは別として、自分の素を出しながら面接に挑むという目標が

あり、頑張って受ける事が出来たので良かったです。頑張った自分を褒めてあ

げたいです。(N.O) 

いろんなお菓子や小物が売っていて可愛いかったで

す。一緒に行った名古屋校の利用者の方と話せて嬉し

かったです。(K.O) 

丁寧さを心掛けて面接に挑みました。それにより、自分らしく伝える事が出

来たので良かったです。(M.N) 

 

合同面接会の独特の雰囲気を感じる事が出来ました。いつかは受ける立場に

なると思うと身が引き締まります。(K.H) 

先輩との交流会 

みなさん身なりを整えて、緊張しながら面接に臨んでいて、気持ちがピリ

ッとしました。自分が面接のときに備えて、今から準備していきたいと思

います。(S.S) 

想定していた質問とは全く違う事を質問され、動揺してしまいました。 

緊張していた割には、きちんと話をできて良かったです。(R.I) 

岐阜県障害者スポーツ大会で、選手が使用するゼッケ
ンの仕分け作業を行っている様子です。 

ギリギリの時間で終えたけれど、何度か確認する時間は作ることができ

たので良かったです。合格しているといいなと思います。(R.K) 

関連会社の Man to Man Animo 株式会社から、業務委

託され、紙媒体のアンケートの回答を、データ化す

る入力作業をしています。 

通算第 46 号 

就労移行支援事業所 

2 1 1 0 1 0 2 2 9 6 

パッソ新聞 

2/17(土)に日本情報処理検定試験がありました。就労移行支援事業

所あすなろの訓練生の方も試験を受けに来られ、パッソの訓練生と

一緒に試験に挑みました。 

訓練で行っている、作業の一部をご紹介します。 

 
2018 年３月号 

1/29(月)と 2/17(土)見学をしてきました。訓

練生が作成した商品が並んでいました。さて

売れ行きは・・？ 

 

2/2（金）ミニ節分クイズ、2/14（水）バレン

タインパーティー。2月に行なったイベントの

ご紹介です♪ 

 

2/6(火)に岐阜産業会館で障がい者就職合同面接会が行われました。 

パッソ岐阜校からは、訓練生 8名が面接を受け、5 名が見学をしました。 
 

今回初めてエクセルの試験を受けました。順調に問題を解く事が出来、良
かったです。(H.O) 

今回の交流会は、障害を持ちながらもパッソで

当事者ワーカーとして活躍されている、内藤さ

んの体験談を聞きました。 
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